

Les LINDARETS SAISON ETE 2022

Bilan Circulation sens unique



Tous les acteurs économiques sont motivés par le projet de piétonisation du village.

Les points positifs :

Le créneau de 11h/15h est une expérience client et professionnelle très positive. Les chèvres, les enfants et les adultes se sont réappropriés l'espace du village des Lindarets.

Le Berger est très enthousiaste par l'expérience de cet été. C'est important pour l'avenir et la pérennisation de cette activité.

La pollution sonore, olfactive et visuelle est en nette amélioration.

Plus d'envie de profiter de l'environnement, intérêts en augmentation pour les propositions de promenades et les activités proposées ou à développer (ex une tyrolienne, jeux d'enfants, promenade à cheval, circuit Vtt, vélo de route accès Bassachaux...).

Les remontées mécaniques sont les principaux pourvoyeurs de clients, provenant de Châtel, Suisse et Avoriaz.

Et quel ensoleillement.

Les points à améliorer :

Être vraiment prêt pour 2023 et faire preuve d'écoute pour éviter les conflits.

Encore une dizaine de chèvres accidentées, en diminution.

Signalisations et informations des promenades sont quasi inexistantes.

Mettre en place un circuit pédestre au village des lindarets, partant du « tourne à foux » vers la ferme, bergerie, point de vue sur le lac et retour plateau.

Mettre en valeur le chemin pédestre reliant Ardent.

Mieux communiquer sur l'intérêt de l'accessibilité par la télécabine (Protection de la montagne, pollution, la vie des alpages...)

Fermeture de la route moins anxiogène et amener les voitures au parking GRATUIT d'ardent, aux télécabines, avec un panneau d'accueil !!

Très mauvaises signalétiques, mise a dispo de dépliants dans les établissements.

Les points noirs :

Accessibilité à mobilité réduite.

Accessibilité si mauvais temps.

Horaires de fermeture de la route. Disparition des activités avant 11h et après 15h. Perte de CA sur ces tranches horaires. Les touristes passant leur journée au Lac, ne finissent plus l'après-midi au Village.

Problème avec la population locale, bassin lémanique...les deux meilleurs dimanches ont été ceux de septembre ...route ouverte.